

C-.Jugend Saisonabschluss Der führte iins dieses Jahr ins Montafon/Österreich. Mit 23 Kindern und zahlreichen Eltern und Betreuern hatten wir über das lange Wochenende an Fronleichnam vier tolle Tage auf der "Montafon Alpine Trophy". Ein einmaliges Erlebnis fussballbegeisterten Kinder und Jugendlichen alle aus verschiedenen Nationen. Über 1200 Teilnehmer erlebten in malerischer Umgebung ein hervorragend organisiertes Turnier mit tollem Rahmenprogramm. Wir haben Fußball gespielt, einiges unternommen, viel gelacht und können viel erzählen...

Unser 1. Ausflug ging (unter anfänglichem Protest) zum Stausee Golm auf 1000 m. Ein Bauer hatte Erbarmen und nahm die müden Krieger mit auf dem Ladewagen nach oben. Runter ging's rasant mit dem **Alpine Coaster**. Das mussten wir unbedingt nochmal machen!

Die Vorrunde am Freitag war hart. Wir waren mit der C1 und der C2 im Rennen und spielten auf Großfeld jeweils 4 Spiele á 25 Minuten. Beide Teams waren am Ende Gruppenvierter und trafen am Sonntag beim Platzierungsspiel aufeinander. Sportlich war für die C1 deutlich mehr drin, hat sich mit 4 D-Jugendspielern wacker geschlagen. tolle Eröffnungsfeier mit Einmarsch der Freitag abend eine war Abspielen der Nationalhymnen und einem Mannschaften. großen Feuerwerk. Olympia im Montafon!

Beim Sportgelände in Schruns liegt das **Alpenbad Montafon** – ein super Schwimmbad. Die Abkühlung konnten wir gut gebrauchen. Untergebracht waren wir in der **Pension WILMA.** Da wurden wir von Arno und Sandra verwöhnt, allerdings nur so lange bis die Tischtennisschläger zu Bruch gingen... Ja, dann gab's auch noch einen **Kicker**, an dem sich die Väter bis spät in die Nacht gemessen haben. UNENTSCHIEDEN – Fortsetzung folgt.

## **MONTAFON – WIR KOMMEN WIEDER!**

